

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[Correspondance active de Jean-Baptiste André Godin](#)[Collection Godin](#)[Registre de copies de lettres envoyées_CNAM FG 15 \(9\)](#)[Item](#)[Jean-Baptiste André Godin à Émile Collin, 21 février 1867](#)

Jean-Baptiste André Godin à Émile Collin, 21 février 1867

Auteur·e : Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Informations sur l'édition numérique

ÉditeurÉquipe du projet FamiliLettres (Familière de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

Présentation

Auteur·e[Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Date de rédaction[21 février 1867](#)

Lieu de rédactionGuise (Aisne)

Destinataire[Collin, Émile](#)

Lieu de destinationAubenton (Aisne)

Description

RésuméSur l'élection législative de 1867. Godin rappelle à Émile Collin qu'ils étaient en relation en 1861 à propos du chemin de fer. Il lui demande s'il est prêt à soutenir la candidature d'Odilon Barrot, souhaitée par les électeurs de Guise comme un appel à la liberté et qui serait appuyée par les journaux indépendants.

Mots-clés

[Chemins de fer](#), [Élections](#), [Périodiques](#)

Personnes citées[Barrot, Odilon \(1791-1873\)](#)

Événements cités[Élections législatives \(17 mars 1867, circonscription de Vervins\)](#)

Informations sur le document source

CoteFG 15 (9)

Collation1 p. (67r)

Nature du documentCopie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservationBibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et

métiers, Paris

Notice créée par [Équipe du projet FamiliLettres](#) Notice créée le 28/02/2023

Dernière modification le 30/12/2023

Genève le 26 février 1867 67

Monsieur Colin Smith
à Aubenton

Monsieur

Vous avez sans doute gardé le souvenir
de nos relations de 1861 et n'est plus
de chemin de fer que je vins sous votre
maie d'édiction. Je voudrais bien aussi
en priant de l'office qui sont arrivés
bien dans votre inscription électorale
qu'un même manière de voir vous fasse
faire cause commune.

Leur genre in, (quelque chose par-ci par-là
devoir avoir des candidatures) qui devrait
bien temps et donner à notre association
ment pour représenter les idées que les
candidatures officielles ont été bien de nous
prouver jusqu'à ce qu'il n'y ait plus
possible de un accord pourrait établir
sur le choix. Les électeurs se préparèrent
ici à proposer la candidature de
M. Odilon Barrot comme un appel
fait à la liberté. Mais vous savez
bien de me dire par retour du courrier
si cette candidature que les journaux
approuveraient fortement (je parle des journaux
indépendants) aurait obtenu l'appui et
des chances dans votre canton.

Je suis avec mes sentiments distingués et de
dévotion

Colin Smith